Canevas pour les groupes de partage

27 mai 2018

Texte biblique de la prédication : Ephésiens 4.11-16

Résumé de la prédication : Nous avons tous une zone de confort. Des repères, des habitudes, des pratiques dans lesquelles nous nous sentons bien, en sécurité, et qui nous permettent de vivre avec un minimum de stress. Mais quand donc notre zone de confort devient-elle un danger pour nous ? Nous avons besoin de repères pour une foi stable et ne pas être « ballottés à tout vent de doctrine ». Mais il faut veiller à ce que cette stabilité ne soit pas une immobilité, une routine qui a perdu sa sève, son élan, son enthousiasme. Notre objectif, c'est la croissance, pour que nous devenions des chrétiens adultes, et pour que l'Eglise grandisse harmonieusement en tant que corps du Christ. Et toute croissance implique nécessairement des changements, des évolutions, et c'est parfois déstabilisant.

Questions pour la discussion :

Les questions ci-dessous sont ouvertes (il n'y a pas vraiment de bonnes ou de mauvaises réponses), elles sont proposées pour susciter la discussion.

- Quels sont, dans votre vie, les repères essentiels qui sont le fondement de votre foi et de votre piété ? Qu'en est-il dans l'Eglise ?
- Dans votre vie chrétienne, à quelles occasions vous êtes-vous laissé bousculer dans vos repères ? Qu'est-ce qui vous a permis d'élargir votre zone de confort ?
- Arrivez-vous à identifier, dans votre vie, dans notre Eglise, des repères, des habitudes, des pratiques qui relèvent d'une zone de confort excessive et qui mériteraient d'être bousculés ?